



LEBENSMITTELCHEMISCHE GESELLSCHAFT
Fachgruppe in der GESELLSCHAFT DEUTSCHER CHEMIKER
Regionalverband Bayern

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die 69. Arbeitstagung des Regionalverbandes Bayern der Lebensmittelchemischen Gesellschaft wird am

Mittwoch, den 21. März 2018 in München

gemeinsam mit der Bundeswehr ab 9.00 Uhr in der Aula (Gebäude 14 des Bundeswehrverwaltungsentrums München, Dachauer Straße 128; 80637 München stattfinden. Auf Wunsch kann in der Behördenkantine im gleichen Gebäude auch Mittag gegessen werden (Lageplan siehe Anhang).

Bereits am 20. März 2018

besteht die Möglichkeit, von **16.00 - 18.00 Uhr** an einer **Industrieexkursion zur Firma Hipp in Pfaffenhofen** teilzunehmen.

Für den geselligen Austausch unter Kolleginnen und Kollegen wollen wir uns am 20. März 2018 ab **20.00 Uhr** im Bräustüberl Weihenstephan in Freising (<http://www.braeustueberl-weihenstephan.de>) treffen

Bräustüberl Weihenstephan , D-85354 Freising, Weihenstephaner Berg 10 , +49(0)8161 13004

Hiermit laden wir Sie herzlich ein, sich mit einem **Vortrag** oder einem **Poster** am Programm zu beteiligen.

Anmeldeschluss für Beiträge ist der **9. Februar 2018**.

Rückmeldungen hinsichtlich der Teilnahme am geselligen Austausches am 20. März 2018 und/oder der Einnahme eines Mittagessens am 21. März 2018 werden ebenfalls bis zum 9. Februar 2018 erbeten.

Bitte senden Sie Ihre Beitragsanmeldung an:

Dr. Ulrich Busch

Bay. Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit (LGL)

Veterinärstr. 2, 85764 Oberschleißheim

0913168085234

Ulrich.Busch@lgl.bayern.de

Eine wichtige Aufgabe der Regionalverbände ist es, den Gedankenaustausch auf dem Gebiet der Lebensmittelchemie und deren Nachbardisziplinen zu fördern und fachliche Anregungen zu vermitteln. Wir wollen den wissenschaftlichen Nachwuchs fördern und ihm Gelegenheit geben, wissenschaftliche Arbeiten in Form von Diskussionsbeiträgen zu gestalten. Dabei ist es wünschenswert, dass ein möglichst umfassendes Spektrum an Themen angesprochen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ulrich Busch

Vorsitzender des Regionalverbandes Bayern

Bitte geben Sie diese Informationen auch an Interessenten in Ihrem Institut / Betrieb weiter, ich würde mich über eine rege Beteiligung sehr freuen.